

Ebrard rumbo a Washington: reunión clave para evitar aranceles al acero y aluminio

El Ciudadano · 10 de marzo de 2025

El gobierno mexicano ha advertido que tomará medidas reciprocas contra productos de EE.UU. si no se alcanza un acuerdo



A pocos días de que el gobierno de Estados Unidos, liderado por **Donald Trump**, imponga un **arancel del 25%** sobre las importaciones de **acero y aluminio** provenientes de **México y Canadá**, el secretario de Economía de México, **Marcelo Ebrard**, ha viajado a **Washington D.C.** en un esfuerzo por **evitar estas medidas**. Lo acompaña **Luis Rosendo Gutiérrez**, subsecretario de Comercio Exterior.

También puedes leer: **Gobierno de Sheinbaum en negociaciones con Trump para evitar aranceles: nuevo diálogo el 12 de marzo**

La medida, que entrará en vigor el próximo **12 de marzo**, fue anunciada mediante una orden ejecutiva firmada por Trump, lo que ha generado preocupación en el **sector industrial mexicano**. La Cámara Nacional del Hierro y del Acero (**Canacero**) advirtió que, de concretarse, esta imposición afectaría gravemente al **75% de las exportaciones mexicanas de acero**, valoradas en **2,100 millones de dólares** anuales.

Ebrard y Gutiérrez se reunirán con funcionarios estadounidenses para **intentar frenar esta medida** que, según la industria acerera mexicana, también perjudica a Estados Unidos. De acuerdo con Canacero, el

país norteamericano **exporta más acero a México del que México vende a Estados Unidos**, generando un superávit de **2.3 millones de toneladas** a favor de los estadounidenses.

El gobierno mexicano ha advertido que, de no lograr un acuerdo, podría tomar **medidas recíprocas contra productos estadounidenses**.

Foto: Redes

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)